



SCHWEIZERISCHER SAKRISTANENVERBAND

Wahlen anlässlich der Delegiertenversammlung 2008

An der Delegiertenversammlung vom 16. September 08 in Stalden VS ist für den Rest der Amtsdauer 2006 - 2010 als Ersatz für Ruth Ulmi, Ballwil, ein neues Mitglied in den Zentralvorstand zu wählen.

Bis zur im „der Sakristan“ Nr. 6 / 2008 publizierten Frist vom 20. Juli 2008 hat einzig der Kantonalverband Thurgau eine Nomination bekannt gegeben.

Vorgeschlagen wird Frau Monika Cadosch - Cecchin, Mesmerin an der St. Stephanskirche in Emmishofen - Kreuzlingen.

Allfällige weitere Vorschläge können nicht mehr publiziert werden, können aber anlässlich der Delegiertenversammlung noch nominiert werden.

Martin Böni, Zentralpräsident, Näfels